
事務所／〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル1階　TEL024-923-0729　FAX024-939-5678

国際ロータリー２５３０地区 郡山ロータリークラブ　会長：佐藤 尚宏　幹事：橋本 勝　例会場：郡山ビューホテルアネックス　ＴＥＬ．０２４-９３９-１１１１　例会日：木曜日

会報第34号（通算3411号）2023 .４.13発行 編集責任者：橋本 勝　編集：クラブ会報委員会　委員長 矢部 浩樹
副委員長 石井 祐一／委員 青木 誠・伊藤 清郷・大山 勇起

KORIYAMA
ROTARY CLUB
国際ロータリー第2530地区（旧承認番号 3992）

郡山ロータリークラブ
ウェブサイト

第34回　2023年４月６日

W E E K L Y
 R E P O R T
2 0 2 2 ‒ 2 0 2 3

　皆さん、こんにちは。本日は役員の理事会がござ
いましたので報告を致します。退会会員が3名いらっ
しゃいます。住友生命保険福島支社長の柿木田修君が栄転により退会、
東邦銀行郡山営業部常務取締役郡山営業部長の七海重貴君が異動
により退会、東京海上日動火災保険郡山支社支社長の前田宏一君が
会社の中の異動により退会となります。そして3名の新会員の承認を頂
きたいと思います。郡山冷蔵製氷㈱代表取締役の安藤昇君、オリックス
㈱郡山支店の新支店長前田祐希君、㈱東邦銀行郡山営業部執行役
員郡山営業部長の目黒寛己君が入会を申し込んでおります。皆様よろし
いでしょうか。（拍手）ありがとうございます。会計理事が七海君でしたが、
新会員の目黒君に会計理事を変更したいと思います。
　いよいよ暖かくなってスポーツが盛んになって参りました。今朝も大谷
選手が勝ちました。そしていよいよ今日の夜からマスターズのPGA（アメ
リカのゴルフツアー）があります。寝不足覚悟で4日間応援したいと思っ
ております。当クラブのゴルフもあと3回予定しております。楽しく親睦を
深めて参りたいと思いますので、是非申し込みをして下さい。

会長挨拶 佐藤尚宏 会長

　4月20日㈭はビューホテルに変更になります。食事
の内容は中華料理が出ますのでお楽しみ頂ければと
思います。5月28日㈰須賀川RC創立60周年記念式典、並びに29日
㈪のゴルフコンペのご案内が来ております。スポンサークラブとして10名
程度の参加を皆さんにお願いしたいと思います。私の方から名指しで行
きますので、宜しくお願いします。

幹事報告 橋本　勝 幹事

　今週の土日に、春うらら祭という名称でイベントがあり
ます。「一本の水路」のアニメーションを作った時が初年
度で、3カ年計画で踊りを作ってご披露するというところまでやる予定でし
たが、コロナの関係で延び延びになってしまいました。やっと今年開催す
ることになりました。中央分区が主幹になります。皆さんのご協力を宜しく
お願いします。

「一本の水路」PR 阿部和博君

◎在籍29年間、会員皆様の友情に感謝しております。
楽しいロータリー生活でした。ご活躍を祈ります。 小林良一君

◎本日も例会へのご参加、ありがとうございます。伊藤君の卓話、楽しみです。
武田君の入会を歓迎致します。 佐藤尚宏君

◎本日は第34回例会です。宜しくお願いします。武田賢一君を歓迎して。
また。伊藤基文君の卓話楽しみに! 橋本　勝君
◎武田君の入会を歓迎します。伊藤君の卓話を楽しみに。
 池田達哉君、菅野秀士君、中原喜範君、佐藤政弘君
◎伊藤さん、本日の卓話楽しみにしていました。宜しくお願いします!
 山口　仁君
◎伊藤基文君の卓話、楽しみにしております。 宮川雄次君
◎伊藤さん、卓話うかがえず残念です。楽しめましたか? 橋本　裕君
◎花ふじさんの花いっぱい卓話、楽しみです。そして、ロータリー旅行も楽
しみです。 湯浅大郎君
◎結婚祝い、ありがとうございます。武田賢一さんのご入会、歓迎致します。
 伊野泰司君
◎今月、古希を迎えます。皆様、今後とも新老人を宜しくお願いします。
 高橋孝行君
◎4月8日、9日㈰「一本の水路」春うらら祭へのご協力を宜しくお願いします。
 阿部和博君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　4月20日は郡山市保健所所長の郡司真理子さんか
らお話を頂きます。県内でも最年少で唯一の女性の所長になります。

プログラム委員会報告
山口　仁 委員長

　本日は㈱花ふじの代表取締役伊藤基文君の卓話
です。アーティストの一面もありますので、楽しくお話をお聞きしたいと思
います。宜しくお願い致します。

プログラム紹介
宮川雄次 副委員長

　レターボックスに来年度の所属を書いたものを入れて
おりますので、是非お目を通して頂きたいと思います。委員長と副委員
長には皆様のご了解を得ております。宜しくお願いします。

次期クラブ協議会紹介
菅野秀士 会長エレクト

総員／ 100名　出席／ 63名　欠席／ 37名
出席率／ 63％　前回修正率／ 56.99％
他クラブ出席／ 4名

出席報告 二瓶健一 副委員長

㈱花ふじ
　　　代表取締役　伊藤基文君

会員卓話

　私は昭和45年12月1日生まれの52歳です。郡山駅前で生まれ育ちま
した。小さい時は丸光デパート、第一うすい、第二うすい、イトーヨーカド
ーが中町のはじっこにあった頃、花ふじがその1階にあったのでよくたこ焼
きを買って貰ったりして遊んでました。出身校は安積幼稚園から金透小学
校、郡山二中に進学しました。漠然と中学生活を送っていたんですが、
中一の恩師が「大学は楽しいからな、勉強やってみたらどうだ」と勧めて
下さいまして、急にスイッチが入り勉強を始めて、安積高校に入学し、そ
の後明治学院大学へ進学致しました。大学のサークルの後輩が今の奥
さんなので、本当に人生を変えてくれた恩師の一言であったなと思ってお
ります。大学時代はお酒は全然飲めなかったのですが、新歓コンパなど
で随分練習をさせて頂きました。旅行サークルに入ったり、麻雀やパチン
コを楽しんだりして過ごしておりましたが、大学4年生の頃に親父も心配に
なったようで、大学4年の秋から花屋の専門学校を目指すことになります。

「自己紹介」

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房 委員長ロータリー情報委員会

〒962‒0001  須賀川市森宿字安積田194

郡山生コン須賀川㈱
生コンクリート製造販売

代表取締役 綾　 　哲　志

☎ 0248‒75‒4111　　0248‒75‒4110
〒963‒8005  郡山市清水台 2‒5‒3

有限会社 銀座美容室
代表取締役 池　田　達　哉

☎ 932‒1171　　932‒1194

新会員紹介
　武田賢一君をご紹介します。昭和41年9月15日生
まれ、郡山出身、安積高校、明治学院大学をご卒
業され、四国化成工業㈱に入社し、その後武田商店に入社しております。
奥様と2人のお子様がいらっしゃいます。趣味はスポーツ観戦、スキー
です。武田良夫さんのご長男ですが、武田良夫さんがこよなく愛したロ
ータリーを少しずつ賢一君も学んで頂ければなと思っております。

池田達哉君

新入会員挨拶

　歴史と伝統のあるこの郡山RCの入会を認めて頂
き、本当にありがとうございます。仕事は建築資材の販売です。父が
40年に渡りこの郡山RCにお世話になりました。私は皆さんと沢山話をし、
そして沢山笑い、そして沢山お酒を飲んで、一緒に学んでいきたいと思
っております。宜しくお願い致します。
 　　所　属　親睦活動委員会
 　　推薦人　佐藤政弘君、池田達哉君

㈱武田商店 代表取締役　武田賢一君

退会会員挨拶

　会社の方の役割の変更等もございまして、私自身は郡山には引き続き
残るんですけども、今回を持ちまして退会となります。約1年間という短い
期間でしたが、例会やゴルフ、懇親会の場で沢山温かいお言葉を頂き、
色々な催し物に参加させて頂き大変勉強になりました。このような素晴らし
い歴史と伝統のある郡山RCに関われたことを誇りに、引き続きこの郡山
の地で頑張っていきたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。

東京海上日動火災保険㈱ 郡山支社 支社長　前田宏一君

　ゴルフコンペを5月17日㈬にボナリ高原ゴルフクラブで、スタートが8時
32分、懇親会は龍宮城西ノ内店で5時半から開催したいと思いますので
宜しくお願いします。4月15日にゴルフコンペがあります。表彰式は三松会
館前の庵八で行います。こちらも5時半からです。宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　3日／根本鎮郎君、西迫耕一郎君 12日／阿部充正君 
13日／成田英樹君 17日／遠藤友紀晴君 18日／今泉正規君
20日／高橋孝行君 21日／池田惣一君
27日／大槻　努君、佐藤昌宏君、松本明人君

4月誕生日祝い

　3日／高橋良和君 　4日／青木　誠君 　5日／伊野泰司君
　6日／福島佳之君 14日／鈴木正晃君 19日／五十嵐酋平君 
20日／遠藤友紀晴君 21日／佐藤修朗君 22日／八角　洋君 
23日／横田重一君、横山　大君
24日／武田賢一君、若狭秀則君 26日／橋本　勝君
27日／石井祐一君、松本明人君 30日／星　北斗君

4月結婚記念日祝い

「これからの新型コロナウイルス
　　　　感染症の展望について」
 郡山市保健所　所長  郡司真理子氏

次 回 第36回例会
令和5年4月20日㈭
ゲスト卓話

　花屋になるには学校があり、花キューピットという団体がお金を出し合っ
て「日本フラワーカレッジ」という専門学校を作っております。その学校とい
うのは、日本有数の先生達が教えてくれます。当時、そんな凄い方たち
から習っているのを分かってなかったのですが、今でもその当時の先生に
習いに行ったりしております。卒業後は東京で4年ほど違うタイプの花屋を
渡り歩き来ました。まずは丸の内のオフィス街にある花屋さん、あとは下町
の商店街の中にある花屋さん、葬儀中心の花屋さん、夜の六本木の道
端で花を売るという仕事もやったりしました。平成8年に郡山に戻り、花ふ
じに入社しました。平成15年頃、急に仕事が増え、広い作業場や人を
増やさないとといけないということで、私が社長になり借金を一緒に背負う
ことになりました。
　当店は三松会館がある通りで1961年に創業し、1965年から法人化し
ております。仕事内容としては切り花の小売り、鉢物の小売り販売、観
葉植物のレンタル、駅の右端に売店を出しておりまして、あとは葬儀場や
ホテルに納めたり、生花全般を販売しております。花屋の業態というと、
当店はごく普通の小売店で一般的な花屋さんと言われる路面店なんです
が、その一部門として葬儀場とか結婚式場とかホテルにも花を卸したりし
ております。基本的には花屋は誰でもなれますが、ドイツでは厳しくて資格
が無いと花屋はなれません。私は一応国家資格でフラワー装飾技能士
一級というのを持っておりますが、日本では頑張った割にはなかなか報わ
れないようです。花屋の仕事というのは仕事の波が荒く、お盆やお彼岸、
そして母の日や年末、年度末など、葬儀の場合は季節の変わり目、真
冬の寒い時とか夏の暑い時とか朝晩の寒暖差が10度以上とかあったり
するとお葬式も増えます。また、結婚式は5～6月や秋に固まっています。
繁忙期のズレをうまく繋いで仕事を回すのが腕の見せ所ですが、花屋は
急に仕事が入ってきて前もっての予約も少なく、忙しい時期に仕事が重な
ると大変辛い仕事にもなります。ただ花は生き物で冷凍もできないので、
鮮度を落とさずに良い状態でお客さんにお届けするというのが難しいところ
で、またやりがいと感じるところです。
　最近ユニクロで花を売り始めました。なぜユニクロで花を売るようになっ
たのかと言うと、生活に彩りを与えるのは服も花も一緒ということらしいです。
将来は花屋のライバルが花屋ではなく、ユニクロになる可能性もあり、本
当にユニクロに勝てるの?と大変不安に思っています。
　来月の14日に母の日が来ます。そこでカーネーションが売れるお花なん
ですが、コロンビア産のカーネーションが日本の流通量の50％を占めます。
日本で現在流通している花の約25％程度が輸入切り花になります。アジ
サイとか菊・スプレーマム・バラ・蘭・葉物とか数え切れないぐらいの種類
の花が輸入で入ってきます。福島県の花卉も内堀知事が福島県の花をも
っと売ろうということで輸出も盛んになって来まして、中国の富裕層が福島
県産のドウダンツツジとか色んなお花をたくさん買ってくれます。世界が変
わっているなと花屋の側から見ると実感している今日この頃です。
今後とも宜しくお願い致します。
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◎結婚祝い、ありがとうございます。武田賢一さんのご入会、歓迎致します。
 伊野泰司君
◎今月、古希を迎えます。皆様、今後とも新老人を宜しくお願いします。
 高橋孝行君
◎4月8日、9日㈰「一本の水路」春うらら祭へのご協力を宜しくお願いします。
 阿部和博君

ニコニコＢＯＸ委員会報告
佐藤　聡 委員長

　4月20日は郡山市保健所所長の郡司真理子さんか
らお話を頂きます。県内でも最年少で唯一の女性の所長になります。

プログラム委員会報告
山口　仁 委員長

　本日は㈱花ふじの代表取締役伊藤基文君の卓話
です。アーティストの一面もありますので、楽しくお話をお聞きしたいと思
います。宜しくお願い致します。

プログラム紹介
宮川雄次 副委員長

　レターボックスに来年度の所属を書いたものを入れて
おりますので、是非お目を通して頂きたいと思います。委員長と副委員
長には皆様のご了解を得ております。宜しくお願いします。

次期クラブ協議会紹介
菅野秀士 会長エレクト

総員／ 100名　出席／ 63名　欠席／ 37名
出席率／ 63％　前回修正率／ 56.99％
他クラブ出席／ 4名

出席報告 二瓶健一 副委員長

㈱花ふじ
　　　代表取締役　伊藤基文君

会員卓話

　私は昭和45年12月1日生まれの52歳です。郡山駅前で生まれ育ちま
した。小さい時は丸光デパート、第一うすい、第二うすい、イトーヨーカド
ーが中町のはじっこにあった頃、花ふじがその1階にあったのでよくたこ焼
きを買って貰ったりして遊んでました。出身校は安積幼稚園から金透小学
校、郡山二中に進学しました。漠然と中学生活を送っていたんですが、
中一の恩師が「大学は楽しいからな、勉強やってみたらどうだ」と勧めて
下さいまして、急にスイッチが入り勉強を始めて、安積高校に入学し、そ
の後明治学院大学へ進学致しました。大学のサークルの後輩が今の奥
さんなので、本当に人生を変えてくれた恩師の一言であったなと思ってお
ります。大学時代はお酒は全然飲めなかったのですが、新歓コンパなど
で随分練習をさせて頂きました。旅行サークルに入ったり、麻雀やパチン
コを楽しんだりして過ごしておりましたが、大学4年生の頃に親父も心配に
なったようで、大学4年の秋から花屋の専門学校を目指すことになります。

「自己紹介」

国歌斉唱「君が代」
ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」
ロータリーの目的　四つのテスト唱和

堀川紀房 委員長ロータリー情報委員会

〒962‒0001  須賀川市森宿字安積田194

郡山生コン須賀川㈱
生コンクリート製造販売

代表取締役 綾　 　哲　志

☎ 0248‒75‒4111　　0248‒75‒4110
〒963‒8005  郡山市清水台 2‒5‒3

有限会社 銀座美容室
代表取締役 池　田　達　哉

☎ 932‒1171　　932‒1194

新会員紹介
　武田賢一君をご紹介します。昭和41年9月15日生
まれ、郡山出身、安積高校、明治学院大学をご卒
業され、四国化成工業㈱に入社し、その後武田商店に入社しております。
奥様と2人のお子様がいらっしゃいます。趣味はスポーツ観戦、スキー
です。武田良夫さんのご長男ですが、武田良夫さんがこよなく愛したロ
ータリーを少しずつ賢一君も学んで頂ければなと思っております。

池田達哉君

新入会員挨拶

　歴史と伝統のあるこの郡山RCの入会を認めて頂
き、本当にありがとうございます。仕事は建築資材の販売です。父が
40年に渡りこの郡山RCにお世話になりました。私は皆さんと沢山話をし、
そして沢山笑い、そして沢山お酒を飲んで、一緒に学んでいきたいと思
っております。宜しくお願い致します。
 　　所　属　親睦活動委員会
 　　推薦人　佐藤政弘君、池田達哉君

㈱武田商店 代表取締役　武田賢一君

退会会員挨拶

　会社の方の役割の変更等もございまして、私自身は郡山には引き続き
残るんですけども、今回を持ちまして退会となります。約1年間という短い
期間でしたが、例会やゴルフ、懇親会の場で沢山温かいお言葉を頂き、
色々な催し物に参加させて頂き大変勉強になりました。このような素晴らし
い歴史と伝統のある郡山RCに関われたことを誇りに、引き続きこの郡山
の地で頑張っていきたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。

東京海上日動火災保険㈱ 郡山支社 支社長　前田宏一君

　ゴルフコンペを5月17日㈬にボナリ高原ゴルフクラブで、スタートが8時
32分、懇親会は龍宮城西ノ内店で5時半から開催したいと思いますので
宜しくお願いします。4月15日にゴルフコンペがあります。表彰式は三松会
館前の庵八で行います。こちらも5時半からです。宜しくお願いします。

親睦活動委員会報告
横山　大 委員長

　3日／根本鎮郎君、西迫耕一郎君 12日／阿部充正君 
13日／成田英樹君 17日／遠藤友紀晴君 18日／今泉正規君
20日／高橋孝行君 21日／池田惣一君
27日／大槻　努君、佐藤昌宏君、松本明人君

4月誕生日祝い

　3日／高橋良和君 　4日／青木　誠君 　5日／伊野泰司君
　6日／福島佳之君 14日／鈴木正晃君 19日／五十嵐酋平君 
20日／遠藤友紀晴君 21日／佐藤修朗君 22日／八角　洋君 
23日／横田重一君、横山　大君
24日／武田賢一君、若狭秀則君 26日／橋本　勝君
27日／石井祐一君、松本明人君 30日／星　北斗君

4月結婚記念日祝い

「これからの新型コロナウイルス
　　　　感染症の展望について」
 郡山市保健所　所長  郡司真理子氏

次 回 第36回例会
令和5年4月20日㈭
ゲスト卓話

　花屋になるには学校があり、花キューピットという団体がお金を出し合っ
て「日本フラワーカレッジ」という専門学校を作っております。その学校とい
うのは、日本有数の先生達が教えてくれます。当時、そんな凄い方たち
から習っているのを分かってなかったのですが、今でもその当時の先生に
習いに行ったりしております。卒業後は東京で4年ほど違うタイプの花屋を
渡り歩き来ました。まずは丸の内のオフィス街にある花屋さん、あとは下町
の商店街の中にある花屋さん、葬儀中心の花屋さん、夜の六本木の道
端で花を売るという仕事もやったりしました。平成8年に郡山に戻り、花ふ
じに入社しました。平成15年頃、急に仕事が増え、広い作業場や人を
増やさないとといけないということで、私が社長になり借金を一緒に背負う
ことになりました。
　当店は三松会館がある通りで1961年に創業し、1965年から法人化し
ております。仕事内容としては切り花の小売り、鉢物の小売り販売、観
葉植物のレンタル、駅の右端に売店を出しておりまして、あとは葬儀場や
ホテルに納めたり、生花全般を販売しております。花屋の業態というと、
当店はごく普通の小売店で一般的な花屋さんと言われる路面店なんです
が、その一部門として葬儀場とか結婚式場とかホテルにも花を卸したりし
ております。基本的には花屋は誰でもなれますが、ドイツでは厳しくて資格
が無いと花屋はなれません。私は一応国家資格でフラワー装飾技能士
一級というのを持っておりますが、日本では頑張った割にはなかなか報わ
れないようです。花屋の仕事というのは仕事の波が荒く、お盆やお彼岸、
そして母の日や年末、年度末など、葬儀の場合は季節の変わり目、真
冬の寒い時とか夏の暑い時とか朝晩の寒暖差が10度以上とかあったり
するとお葬式も増えます。また、結婚式は5～6月や秋に固まっています。
繁忙期のズレをうまく繋いで仕事を回すのが腕の見せ所ですが、花屋は
急に仕事が入ってきて前もっての予約も少なく、忙しい時期に仕事が重な
ると大変辛い仕事にもなります。ただ花は生き物で冷凍もできないので、
鮮度を落とさずに良い状態でお客さんにお届けするというのが難しいところ
で、またやりがいと感じるところです。
　最近ユニクロで花を売り始めました。なぜユニクロで花を売るようになっ
たのかと言うと、生活に彩りを与えるのは服も花も一緒ということらしいです。
将来は花屋のライバルが花屋ではなく、ユニクロになる可能性もあり、本
当にユニクロに勝てるの?と大変不安に思っています。
　来月の14日に母の日が来ます。そこでカーネーションが売れるお花なん
ですが、コロンビア産のカーネーションが日本の流通量の50％を占めます。
日本で現在流通している花の約25％程度が輸入切り花になります。アジ
サイとか菊・スプレーマム・バラ・蘭・葉物とか数え切れないぐらいの種類
の花が輸入で入ってきます。福島県の花卉も内堀知事が福島県の花をも
っと売ろうということで輸出も盛んになって来まして、中国の富裕層が福島
県産のドウダンツツジとか色んなお花をたくさん買ってくれます。世界が変
わっているなと花屋の側から見ると実感している今日この頃です。
今後とも宜しくお願い致します。


